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Issy-les-Moulineaux, le 26 novembre 2014 

 

Bernard Baudin, accompagné d’Eva Faure de notre commission sanitaire, a assisté ce 

matin à la réunion du Comité Sanitaire Avicole, organisée pour informer l’ensemble 

des acteurs de la filière avicole de la situation nationale et internationale de l’Influenza 

aviaire hautement pathogène H5N8. Cette réunion, présidée par le Directeur Général 

de l’Alimentation du Ministère de l’agriculture, réunissait une quarantaine de 

représentants de la filière avicole, l’ONCFS, la FNC et le ministère de l’environnement. 

 

Le passage prochain en niveau de risque « modéré » pour l’IAHP, tel que prévu par les 

textes internationaux et l’AM du 24 janvier 2008, a été présenté.  

 

Le Président Baudin a rappelé l’ampleur du travail fourni lors de l’épisode d’H5N1 en 

2006-2007, la mobilisation très importante des chasseurs et de leurs structures à 

l’époque. Il a aussi fait part des inquiétudes très fortes de nos réseaux, qui ne veulent 

et ne peuvent pas revivre ce qu’ils ont vécu alors. La DGAl semble avoir entendu ces 

craintes. Une réunion rapide avec le monde de la chasse afin d’envisager les 

modalités d’application des mesures liées au risque modéré et plus précisément 

l’utilisation des appelants nous a été proposée. Cette réunion aura lieu jeudi soir. Des 

présidents fédéraux et l’ANCGE, qui ont été conviés, auront à cœur de défendre ce 

dossier. 

 


